

## No cambiará la política argentina bajo la conducción de Galtieri: Thomas Enders

WASHINGTON, 14 de diciembre (AFP, EFE, UPI y Latin). — El secretario de Estado adjunto para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders, dijo hoy aquí, en lo que constituye la primera reacción oficial del gobierno de Washington ante el cambio de presidente en Argentina, que la junta militar de ese país "continuará la misma política bajo el nuevo liderazgo", mientras en Buenos Aires, seis integrantes de las Madres de la Plaza de Mayo, iniciaban una huelga de hambre en demanda de información sobre el paradero de sus hijos.

Interrogado por el senador republicano Clairborne Pell durante una audiencia destinada a examinar la situación en América Central y el Caribe, Enders dijo que la decisión de Buenos Aires "es vista como una medida adoptada por la junta militar que gobierna Argentina desde 1976", y que aun cuando desconoce el programa de gobierno que adoptará el general Leopoldo Galtieri, "entiendo que continuará siendo el mismo".

En la catedral de Quilmes, en Buenos Aires, el grupo de mujeres de las Madres de la Plaza de Mayo decidieron iniciar una huelga de hambre "con fe, con la esperanza de que aparezcan con vida los detenidos-desaparecidos". Las huelguistas deberán ajustarse a las medidas adoptadas por otros familiares desaparecidos que mantienen otro ayuno en Neuquén para reclamar la aparición de sus hijos. Según orga-

nizaciones de defensa de los derechos humanos, suman ya alrededor de 20 mil los desaparecidos en Argentina.

El vicealmirante Carlos Lacoste inició hoy sus actividades como presidente interino en Argentina, programadas hasta el 22 de diciembre, cuando el teniente general Leopoldo Galtieri asuma el Poder Ejecutivo de la nación.

Según fuentes gubernamentales de Buenos Aires, la actuación del vicealmirante Lacoste se limitará sólo a meras cuestiones administrativas de rutina, hasta que asuma el poder Galtieri, quien continuó hoy consultas en el más alto castrense para la integración de su equipo de gobierno, el que deberá quedar completado antes del 22 de este mes.

Mañana, Galtieri se reunirá en Buenos Aires con los comandantes de la armada y la aeronáutica, almirante Jorge Anaya y brigadier Omar Graffigna, respectivamente, para realizar consultas sobre la situación económica del país, así como con el economista Raúl Prebisch.

La organización juvenil alemana, Jusos, del Partido Socialdemócrata (PSD), solicitó hoy en Bonn al Parlamento germánico que envíe a Argentina una delegación parlamentaria para investigar casos de desaparecidos políticos. La declaración de Jusos se dio a conocer después de que miembros de esa organización se entrevistaron con representantes del grupo Madres de la Plaza de Mayo.

## El veterano economista Raúl Prebisch será consultado por el presidente de Argentina

De acuerdo con fuentes oficiales, la deteriorada situación de la economía nacional obligará a Galtieri a observar una actitud fundamentalmente empírica y "realista".

Se atribuye al nuevo presidente el propósito de retornar a la "filosofía liberal" adoptada por el régimen militar cuando fue instaurado en 1976. Ello significa retomar los programas antinflacionarios y libre cambistas que aplicó durante cinco años el ex ministro de economía, José A. Martínez de Hoz.

Pero varios sectores culpan a Martínez de Hoz de haber desencadenado la peor crisis re-

cesiva de este siglo en Argentina, que ha dejado maltrecho al aparato productivo.

Tanto el diario *La Nación* como *Clarín* atribuyeron ayer al general Galtieri haber manifestado que, en materia económica, se sitúa en una posición equidistante entre Martínez de Hoz y José B. Geribard, ministro de Economía del ex presidente Juan D. Perón. La línea económica del Geribard favorece al "dirigismo" y el nacionalismo económico.

Entre los nombres de posibles candidatos al cargo de ministro de Economía mencionados por la prensa local figuran: José M. Dagnino Pastore, Roberto Alemann, Adal-

bert Krieger Vasena y Cayetano Licciardo. Todos ellos ocuparon ya ese cargo en las últimas dos décadas.

BUENOS AIRES, 14 de diciembre (AP). — El veterano economista argentino Raúl Prebisch, quien es esperado aquí en las próximas horas para dar conferencias, sería consultado por el presidente designado, Leopoldo F. Galtieri acerca de los planes económicos del gobierno que inaugurarán el 22 de diciembre, dijeron fuentes locales.

Prebisch, radicado ahora en Estados Unidos, fue durante muchos años secretario ejecutivo de la Comisión Económica

para la América Latina (Cepal) de las Naciones Unidas, y posteriormente titular de la Conferencia sobre Comercio y Desarrollo de la entidad mundial. A los 80 años, es uno de los economistas latinoamericanos de más prestigio.

El teniente general Galtieri, a quien la junta militar nombró presidente el viernes después de remover al general Roberto E. Viola, está entregado de lleno a preparar su futuro gabinete. Una de las tareas más arduas es la de designar ministro de Economía, cartera que Viola había desmembrado en cinco ministerios y que Galtieri tendría el propósito de reconstruir.